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        École de la Pâturelle 
           62360 BAINCTHUN      

Procès-verbal du 
Conseil d’école n°3 

28 juin 2022 
 

Présents :  
Enseignants : Mme Wawrzyniak, Mme Fichaux, Mme Lemaitre, Mme Seillier, M. Vampouille 
Mairie : M Bourgeois, Mme Dupont 
Parents élus : Mme Brygier, Mme Daverton, Mme Lannoy, Mme Aoucheta, Mme Le Moing, M 
Lemaitre, Mme Damiens, Mlle Cavalier, Mme Flasque 
DDEN : M Mailly 
 
Excusés : M Coppin (Inspecteur de l’Éducation Nationale), Mme Buselin (enseignante), Mme Crié 

(parent), Mme Vanson (parent), Mme Vekemans (enseignante) 
 _______________________________________________________________________________  
 

Ouverture du conseil d’école. 

Adoption du compte-rendu du précédent conseil d’école : validé par l’ensemble des membres 
présents. 
 

Bilan de l’année 

Comptes de la gestion de la crise sanitaire : 75 élèves ont été touchés pour l’école cette année. 

Merci à l’équipe enseignante et au personnel de l’école, mais aussi au personnel municipal, pour la 

bonne application des différents protocoles. 

 

Rappel des sorties et interventions effectuées :  

-Char à voile avec les CE2/CM1/CM2 financement CAB et mairie 

-Piscine avec les CE2/CM1/CM2 financement CAB et mairie 

-Patinoire avec les GS/CP/CE1 financement CAB et mairie 

-Cité mobile avec les CM1/CM2 financement CAB         train + pompiers 

-Gestes qui sauvent avec les CM1/CM2 financement mairie 

-Sorties nature avec les CE1/CE2  financement OCCE et CAB 

-Sorties nature avec les CM1/CM2  financement OCCE et CAB 

-Sorties randonnées / 

-Sortie zoo de Fort Mardyck financement APE 

-Sortie Samara financement APE 
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-Sortie « Les clowns de la route » financement CAB et APE 

-Visites au refuge des TPS-PS, PS-MS et GS-CP / 

 

Fête de l’école le 25 juin 2022 
Merci à l’équipe de participer à ce moment. 

  Merci à la mairie, pour mise à disposition de la salle. 
  Merci aux parents également qui ont aidé à la mise en place.  
 

Pédagogie 

 Projet d’école 

Rappel des axes : 

 

 

   BILAN D’ETAPE  2021-2022 

RESULTATS OBTENUS 

PROGRES CONSTATES POINTS A AMELIORER 

Refuge et jardin 
pédagogiques 

Cours d’école 

Lieu agréablement aménagé, fermé, très sécuritaire. 

Aménagement du jardin (plantations et suivi ponctuel 
régulier). 

 

Aménagement de différents espaces, matérialisé par un 
marquage au sol fait par les enfants avec l’artiste Aymeric 
Cauley. 

 

Investissement de la bibliothèque régulier : emprunt et 
échange, coin lecture (ateliers). 
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Problèmes : travail sur la 
liaison  

lecture/compréhension-
maths 

 

Cycle complet en petits groupes de travail en cycle 2 sur la 
compréhension et la résolution (étape par étape, 
schématisation, mise en valeur des informations). 

Reprise de situations problèmes en cycle 3. 

Travail effectué à partir de la Grande Section. 

Outil informatique Découverte du traitement de texte et de l’outil informatique 
au fil des ans lors d’ateliers spécifiques. 

Projet éducatif artistique et 
culturel (PEAC) 

 
 

 

Rencontre et projet mené avec un artiste en résidence (mise 
en valeur et aménagement de la cour) 

Lecture publique avec accueil d’une autrice-illustratrice et 
création de panneau pour le couloir (fresques) 

Dès la grande section, quelques ateliers théâtres ont été mis 
en place. 

 

Présenté au conseil d’école le : 28/06/2022 

Transmis à  l’IEN le : 08/07/2022 

 

Rentrée 2022 
-Effectifs prévus pour la rentrée à venir :  

  TPS PS MS GS CP CE1 CE2 CM1 CM2   

2021 6 28 19 16 17 18 14 12 8 138 

2022 
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Projet de répartition des classes 
→ Le découpage des groupes se fera selon la décision du conseil des maitres, lors de la réunion de 
rentrée, attendant les éventuels mouvements. Les groupes seront formés en prenant en compte les 
aptitudes des enfants. Les parents en prendront connaissance en septembre 2022. 
 

Mairie :  

- Remise des dictionnaires aux élèves de CM2 quittant l’école l’après-midi du 24 juin, en classe : cela 
permet d’avoir tous les enfants. 
Intervention des parents élus : les parents auraient aimé être au courant pour y assister s’ils avaient 

la possibilité de se libérer à l’heure et à la date prévue. L’idée est retenue pour l’an prochain.  
 
-Matinée portes ouvertes pour les nouveaux arrivants : le 25 juin, le matin de la fête de l’école. Équipe 
enseignante et municipale. Les nouveaux arrivants étaient conviés ce jour pour une visite et une 

explication des structures scolaires et des périscolaires. Le bilan est positif. 
 
-RGPD (règlement général sur la protection des données) : on demande à ce qu’un fichier remis à jour 
et au propre soit créé par la mairie et tenu à la disposition des personnels municipaux (garderie et 

cantine) 
Il est également rappelé les règles de publication d’images. 
Nous voudrions aussi que le personnel ait également le cahier avec les fiches de renseignements à 
jour pour pouvoir contacter les familles directement en cas de soucis lors du périscolaire. 
 
-Budget : augmentation importante du prix des matières premières ; il est demandé une 
augmentation budgétaire…. merci à la mairie d’en tenir compte. 

- Protection solaire pour les fenêtres : fortes chaleurs dans les classes pendant le mois de mai et juin 
(30° à l’intérieur, stores fermés). Cette demande avait déjà été faite lors des derniers conseils 
d’école. 

Intervention de la mairie : une étude sera faite sur les différentes solutions qui pourraient être 
proposées, puis budgétisées pour les années à venir. 

-Poubelles extérieures : demande d’installation dans la cour. 

Intervention de la mairie : il est prévu l’installation de deux poubelles dans la cour. 

-Plan numérique : pas de demande cette année, nous sommes bien équipés ; mais un budget serait 
à prévoir pour les années futures au vu des avancées et mise à jour numériques. 

-Classe de Mme Lemaitre : chaises et tables individuelles réglables en hauteur à prévoir dans un 
prochain budget (dans l’optique de pouvoir les répartir dans d’autres classes en cas d’évolution des 
effectifs). 

Intervention de la mairie : un contact sera pris avec les entreprises concernées. 

-Petits Travaux et demandes :  
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-Tableau blanc de la cuisine/salle d’arts à fixer chez Mme Seillier 

-Ecran rouleau à fixer à la place dans la cuisine/salle d’arts 

-Tableau à roulettes de la classe n°2 à placer dans la cuisine/salle d’arts 

-Câbles internet et HDMI à passer dans le plafond pour les accès ordinateurs plus proches des 
tableaux blancs chez Mlle Wawrzyniack et Mme Lemaitre 

-Mise en sécurité des palmiers avec pose de claires-voies plutôt que grillage 

-Tables à resserrer chez Mme Lemaitre, chaises en mauvais états à sécuriser ou jeter. 

-Pieds en caoutchouc à remettre sur les chaises si usés ou partis 

-Porte du local à balais à redresser. 

-Pieds cale-porte sur les placards des classes, sur la porte intérieure menant à la salle de sport 

 

A.P.E. : 

-RGPD :  

On demande à ce qu’un fichier propre à l’APE soit employé. 
Il est également rappelé les règles de publication d’images. 
 
-Remerciement pour les actions menées cette année, et en particulier pour la fête de l’école. Belle 

reprise après les 2 années passées sans fête, merci à tous les parents qui ont aidé … particulièrement 
à Mme Aoucheta, la présidente, M Lemaitre, le trésorier et d’autres parents très présents également 
qui forment une équipe efficace. 
 

Pour l’année prochaine : réservation du 24 juin 2023 pour la fête de l’école, réservations à prévoir 
de salle pour les différentes actions menées par l’association. 

Parole donnée aux représentants de l’APE 
 

Coopérative scolaire :  

Photos de classes, bénéfice de 800€ 

Utilisée pour quelques achats de matériel et transports. 

 

Questions de parents : 

- Garderie : serait-il possible d’étoffer les jeux de société ou les activités (peu de jeux pour les 
plus grands) ? 

Réponse de la municipalité : cela sera étudié et l’idée est prise en compte. 

- Étude le soir : serait-il envisageable de créer une aide aux devoirs ou une étude les soirs de 
semaine ? 

Réponse de la municipalité : cela sera étudié. 

Fermeture du conseil d’école. 
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Signatures 

 

 
 


